

一般質問



佐藤良行議員

市民プールは早急な補修が必要ではないか

(1) 次の各施設について尋ねる。

問 財政当局とも相談し、で
きるだけやつていきたいと
思う。

答 教育長

できるだけやつて
いきたいと思う

修繕は屋根上での高所作業が伴い、まとめて修理した方が費用が安いと思う。予算編成を控え、検討すべき時期にあるのではないか。

市民プールについて、南側の窓の変形、天井の雨漏

問

◀市民プロール



(1) 早急に対応を考えたい
(2) 今後は関係課等と調整を図りながら、用地確保に向けて早急に対応を考えて行きたい。

答 教育長

(3) 財政当局と相談の上、順次進めるようとする。

(1) サービス業関係では6企業と災害協力協定を締結してきた。内容は、避難場所・食料・衣料品等の提供である。

答
社会教育課長

答
防災安全課長

**25地区で世帯ベース
56%の組織率である**

(1) 各企業との災害協力協定の状況。

(2) 水害を想定した高台地域を含めた、近隣市町村との災害協力協定の状況。

(3) 地域防災組織の数、学区別の組織率、市の計画に対する進捗率は。

地域防災組織の 組織数は

(3) 9月10日現在、25地区である。学区別では弥生7桜5、大藤3、栄南1、白鳥6、十四山地区3である。市の計画はもちろん組織率100%を目指すが、世帯ベースで計算すると56%の組織率である。